

#GRUMAENOCENÍA

Produce 50 mil toneladas

REDACCIÓN

MERK2@HERALDODEMEXICO.COM.MX

En Melbourne, Australia, Gruma ya cuenta con una capacidad para producir anualmente más de 50 mil toneladas de producto para atender a sus clientes y consumidores en más de 30 países en Oceanía.

La fábrica de la empresa líder en la producción de harina de maíz, tortillas y *wraps* a nivel mundial da empleo a 361 trabajadores, produce tortillas, panes planos y frituras.

La planta en Melbourne lleva 10 años. La operación inició con una inversión de 60 millones de dólares (mdd), con ventas que oscilaban entre los 45 y 50 mdd; actualmente sus ventas anuales alcanzan los 120 millones de dólares.

“Estamos muy contentos, nuestra planta en Australia es capaz de producir 50 mil toneladas de producto al año, aseveró Juan González Moreno, presidente y director general de Gruma a nivel global. ●

ACCIÓN MUNDIAL

- La planta de Melbourne elabora productos de alta calidad en la región.
- Se comercializan bajo su marca global Mission, con portafolio atractivo.

120

MILLONES DE DÓLARES ANUALES, SUS VENTAS.

FOTO: ESPECIAL



● **EMPRESA.** Juan González Moreno dice que la planta de Melbourne es de nueva generación. ●

